

Orléans → Vivre sa ville

AUTOMOBILE ■ L'équipage orléanais sera au départ, demain matin, quai du Roi, de son premier Raid des neiges

Jordane et Jennifer, reines des neiges ?

Les sœurs formeront le plus jeune équipage de l'épreuve. Elles découvriront le Raid des neiges sans pression. Juste pour vivre une belle aventure familiale.

Nicolas Da Cunha

nicolas.dacunha@centrefrance.com

Un coup de cœur : une folle envie de découvrir. « Notre père a déjà participé à plusieurs reprises au Raid des neiges. Il adore. Il nous a proposé de prendre le départ. »

Alors, demain matin, Jordane Bonnefon, 28 ans, s'installera au volant d'une Twingo de presque 30 ans spécialement achetée pour ce rendez-vous automobile. Assise sur le siège du passager, sa sœur, Jennifer, 22 ans.

« Ne pas terminer à la dernière place »

Sur leur roadbook, les promesses d'un périple pas comme les autres. Deux jours pour rejoindre Aurillac et le Cantal. « On va le faire à la cool, sans pression. Ce n'est pas une course de vitesse. »

Aucune préparation par-



RAID. Jordane Bonnefon (à gauche) conduira la Twingo ; elle suivra les consignes de sa petite sœur, Jennifer. PHOTO N.D.C.

ticulière. « Nous avons juste acheté une bombe anti-crevaisin, des pneus neige, de quoi gratter le pare-brise et nous remplirons un bidon d'essence... »

détaillent les sœurs qui partagent également leur vie professionnelle au bar. Chez moi, place du Châte-

let. « Ça va être sympa de le faire ensemble », projette Jordane.

Le plus jeune équipage de l'épreuve n'a pas bourré la boîte à gants de conseils. Encore moins de ceux du père, Patrick. « Il nous a juste dit de prendre un bonnet, des gants et

des lunettes de soleil pour le reflet sur la neige. Pour le reste, ce n'est pas un expert non plus ! », s'amuse-t-elle.

Elles n'ont pas fait, non plus, du classement général une obsession. « Il faut être lucides, ce n'est que notre première participa-

tion. Mais ça nous embêterait quand même de terminer à la dernière place. »

Si elles ne s'imaginent pas devancer leur père, en revanche, elles ne seraient pas fâchées de terminer devant une autre Twingo : celle qui embarquera leurs conjoints. ■

■ Départ dès 8 heures

C'est une tradition. Les participants au Raid des neiges s'élançeront, ce vendredi matin, du quai du Roi, à Orléans. La première voiture prendra la direction du Cantal à partir de 8 heures. « Avec quatre-vingt-cinq équipages, nous avons autant d'engagés que lors des précédentes années », se réjouit Daniel Paty, président des Ancêtres automobiles, l'association organisatrice de l'épreuve.

Les voitures rejoindront Clermont-Ferrand lors du premier jour de course. « Le parcours ne sera donné aux équipages qu'au dernier moment. » Dans le Loiret, ils

traverseront Saint-Jean-de-Broye, Mordié, Jargeau, Marcilly-en-Villette, La Ferté-Saint-Aubin. Samedi, les participants quitteront Clermont-Ferrand pour prendre la direction

d'Aurillac (Cantal) où l'arrivée sera jugée. En raison des contraintes sanitaires, le public ne pourra pas approcher les voitures avant le départ, à Orléans.